

Rotary

IMAGINE  
ROTARY

「変化する時代にこそ、変わらない絆づくりを」  
2022～2023年度 ジェニファー・ジョーンズ RI会長テーマ

## WEEKLY BULLETIN

2022年10月27日(3434例会)(創立71周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3348

■呉RC 2022～2023年度テーマ 「変化する時代にこそ、変わらない絆づくりを」

会 長 増 岡 真 一  
副 会 長 太 刀 掛 祐 之 幹 事 中 崎 誠 会長エクセ 大 上 功  
直前会長 福 田 多 喜 二 会 計 和 田 昭 会場監督 中 河 原 圭 司

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 (例会場) 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル  
呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎(0823)20-1111 FAX(0823)20-1120  
☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30～13:30  
E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

## 今週のメインプログラム

## 次週のメインプログラム

## 国際奉仕委員会担当例会

## 2022年度海外学友会推薦

## ロータリー米山奨学生 李 正薫 様

11/3 (木) 休会

11/10 (木) 呉 RC 創立記念例会

## 第 3433 例会記録【10月20日(木)】

- 【プログラム】 ◇地域社会の経済発展月間「米国の政治経済について」  
ロールシャッハ・アドバイザリー代表取締役  
東京ロータリークラブ所属  
ジョセフ・クラフト 様  
「米国の政局と経済事情」と題し、米消費者物価からFOMC利上げ予想、これからはじまる米中間選挙について、政党の仕組みとジョセフ・クラフト氏による選挙予想は、民主党が上院を死守する為の3つの要因1. 集金力・献金力2. 引退・不出馬議員数3. 共和党候補者の資質と説き、米国のガソリン価格と大統領支持率は反比例することから、今後のバイデン政権の対策の是非について、非常に分かり易くご講演を頂きました。PS:インフレの米国は現在ラーメン一杯4,000円也!
- 【出席率】 前々回 83.58% 今回 85.58% (会員71名・欠席11名・免除4名)
- 【来客】 ◇ロールシャッハ・アドバイザリー代表取締役 東京ロータリークラブ所属 ジョセフ・クラフト 様  
宇都宮 五郎 君・大之木 精二 君の御同伴者 東洋証券株式会社 呉支店 支店長 林 卓志 様
- 【他クラブ出席者】 ◇海生(知)君(10/13北海道2500ロータリーEクラブ)・大之木(精)・増岡・中崎君(10/15地区大会)  
増岡・中崎・石田・畦・大上・大之木(小)・大之木(精)・岡本(淳)・沖田・奥原・神田(朗)・  
神田(健)・志々田・多賀・太刀掛・谷口(彰)・長行事・中河原・中野・西藤・堀口・森澤・八木・  
山村君(10/16地区大会)・海生(知)君(10/17北海道2500ロータリーEクラブ)宇都宮(五)・  
沖田・長行事君(10/19呉東)寺坂君(10/19ワールド大阪ロータリーEクラブ)33名
- 【欠席者】 ◇石田・岩本・畦・大石・奥原・神垣・下瀬・堀口・三宅・山本・和田(昭)君 11名
- 【出席免除者】 ◇大矢・奥川・海生(孝)・武田(保)君 4名
- 【会長報告】 ◇地区大会参加の御礼  
◇理事・役員指名委員会の発表 会長経験者…森澤 大司 君、在籍年数3年以上…中河原 圭司 君・  
石田 直樹 君、在籍年数3年以上10年未満…大塩 俊 君・神田 健治 君、福田 多喜二 直前会長、  
増岡 真一 会長
- 【幹事報告】 ◇(公財)ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやま vol.271  
◇RI第2710地区石川ガバナー、2022-23年度地区大会実行委員会竹村委員長…2022-23年度地区大会参加のお礼 及び 2022-23年度地区大会登録記念品について。懇親会を行わなかったため本会議登録者の皆さまへ登録記念品をお送りいたします。記念講演をされたサヘルローズさんの新刊のご案内を添付いたします。  
ご希望される方があれば、お申し込みください。  
◇呉南ロータリークラブ…呉南ロータリークラブ創立50周年記念誌が届いております。  
◇地区大会にて海生孝昭君の米寿の御祝記念品を頂きました。
- 【委員会報告】 ◇出席・プログラム委員会 道原 正嗣 委員長…9月の出席率90.78%(7～9月暫定平均出席率86.96%)

- 【S.A.A】 ◇宇都宮 五郎・公德君…10月17日月曜日広文化町におきまして地鎮祭を執り行いました。太刀掛 宮司 様、大之木 社長 様に大変お世話になりました。有難うございます。  
◇長尾 正嗣 君…山口市で開催されました第69回精神保健福祉大会で精神保健福祉事業功労者 厚生労働大臣表彰を受けました。これもひとえに皆様のお蔭と思っています。ありがとうございます。  
◇島村 充 君…3年ぶりに広島いけばな代表作家展(広島八丁堀福屋)に出瓶いたしました。中国新聞に名が出ましたので。  
◇結婚記念日、入会記念日のご紹介  
◎ニコニコ基金金額 76,000円(累計金額 616,000円)



# 国際ロータリー第2710地区 2022-23年度地区大会報告



大之木 小兵衛

去る10月14日から16日にかけて山口県周南市徳山の周南市文化会館において、国際ロータリー第2710地区2022-23年度地区大会本会議が開催されました。石川良興ガバナーの下、「海で維ぐ 過去から今、そして未来へ」をテーマに山口県知事 村岡嗣政様をはじめとする御来賓方々、米山学友会会長 福山周様をはじめとする御招待者約70名の皆様をお迎えし、全登録者数約1,400人、我が呉ロータリークラブからは24名の登録者全員が参加されましたが、コロナ禍の影響により一堂に集まった大会は3年ぶりとなりました。

14日の記念チャリティーゴルフ大会は周南カントリー倶楽部で開催され、呉からも数名の方が参加され抜群の成績を収められて呉の存在感を地区に示したのでした。

15日は会長幹事会など各行事が開催された他、基調講演として東京大学大気海洋研究所教授の道田豊先生による「海洋プラスチック汚染とは何か～瀬戸内海の現状を踏まえて～」という、喫緊の海洋環境問題をわかりやすくお話し戴きました。

そして16日は国際ロータリー会長代理の永田壮一様御夫婦をお迎えして大会が始まりました。御挨拶、御祝辞の後、地区現況報告、大会委員会報告がなされ、決議採択を全員賛成で可決、そして米山奨学生が20名登壇し紹介されましたが、我が呉ロータリークラブの李正薫さんも胸を張ってスポットライトを浴びておられました。そして記念講演はサヘル・ローズさんによる「出会いこそ、生きる力」という1時間半に亘る御講演でした。彼女は戦争孤児として大変な苦境の中を生き抜いてこられ、現在は人権、人道活動家として御活躍されておられます。偏った判断、身勝手な手段、短絡的な言動を慎み、多角度からの情報収集とそれに基づく理解が大事であるということ、自らの経験を

通して語っておられました。

大会終了後は徳山市内で呉ロータリークラブの晩餐会が開催されましたが、その冒頭で大之木精二パストガバナーから「大会に対して全会員の半数はぜひ登録戴き、一人でも多くの会員に参加して戴きたい」との発言がありました。私にとって初めての地区大会でありましたが、品格ある空気と予定時間通りの見事なまでの進行に感激した次第であります。これも実際に参加したから感じ得ることができたと思うのであります。いずれに致しましても皆さん仲睦まじく美味しいお料理とお酒を召し上がられ、今大会の反省とロータリー活動のあるべき姿を熱く語り合うなど大いに歓を尽くした後、豪華バスに揺られて帰途に就いたのでした。

来年は11月10日から12日、ホストクラブは広島南ロータリークラブ、リーガロイヤルホテル広島などに於いて、井内康輝2023-24年度ガバナーの下開催されます。

最後になりますが、このたびの大会においてお世話戴いた増岡会長、太刀掛副会長、中崎幹事をはじめとする皆様全員に衷心より感謝を申し上げ、拙文ではございますが御報告とさせていただきます。

